

コロナから2年 念願の音楽出場

～ 大橋小学校音楽鑑賞会 ～



令和元年12月の出場から2年、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により出場を自粛していましたが、令和3年12月6日(月)ついに…

久留米市立大橋小学校の音楽鑑賞会へ出場しました。

この2年間、隊員たちはコロナ最前線で活動してきましたが、当日の鑑賞会では児童や地域の皆さんの笑顔に、心癒されとても有意義な時間を過ごすことができました。



♪バックドラフト♪の演出では、要救助者役の先生が、(スモークマシン)煙の中から、「助けて～」と名演技を見せてくれました。会場内は緊張感が漂いましたが、先生は隊員に無事に助けられ、子供たちも大喜びでした。

その他にもダンスなどを行い、久しぶりに演奏する隊員は、緊張の連続でした。

笑顔があふれたあっという間の1時間、計9曲の演奏を無事に終了しました。

2年の空白期間がありましたが、最後まで一生懸命聞いてくれた児童の皆さん、そして保護者や地域の皆さんに心から感謝いたします。



これからも皆さんに愛される音楽隊を目指して活動していきますので、今後も応援よろしくお願いたします。

久留米広域消防音楽隊